

Amigos que perdí

María Roxana Cárdenas



Capítulo 1

Los amigos que perdí

Me arrepiento de cada persona que conozco al mes, de cada amigo que he tenido, cuando me empiezan a agobiar, siempre me arrepiento.

Me arrepiento pero sigo recordando sus cumpleaños, esperando que la estén pasando bien, que sean amados auténticamente, me arrepiento de los amigos que perdí, pero aún tengo agendados los cumpleaños de sus padres.

Los amigos que perdí realmente no eran mis amigos, pero dolieron, los amigos que perdí fueron nudo en mi garganta durante mucho tiempo.

Antes de dejar a mis amigos, veía cómo se convertían en plagas, veía cómo me odiaba por pasar tiempo con ellos, frente a mis ojos, mis amigos se convertían en mis bullies personales, en cómo en vez de llamarles mis amigos, les llamaba "estorbo".

Pero, antes de odiar a mis amigos, pensaba que eran lo mejor que me podía pasar en la vida, y también quería pasarles de la misma manera, pero nunca pude lograrlo.

Los amigos que perdí sentían celos de que fuese amiga de otros amigos, pero al final todos dejaron de ser mis amigos.

Los amigos que perdí creen que nunca me importaron lo suficiente, pero hasta cierto punto me afecta cuando deciden expresarse mal de mí a mis espaldas.

Los extraños que hoy me tachan de corazón vacío, insensible, superficial y narcisista eran los amigos a los cuáles solía escuchar a las 3am mientras estaban ebrios y llorando por tener el corazón roto.

No extraño a los amigos que perdí, aunque sé que me extrañan, ya no me duelen los amigos que perdí, aunque sé que aún les arde escuchar mi nombre, aunque sé que les entristece verme, aunque sé que les atemoriza saludar.

Los amigos que perdí se escoden tras las redes sociales para ver qué hago, yo preferiría preguntárselos directamente, pero no es como si me importara.

Ninguno de los amigos que perdí me conoce realmente, ninguno de los amigos que perdí sabe que escribo, ninguno de los amigos que perdí sabe que tengo corazón, aunque lo demostrara cientos de veces.